

## RE : RQ pour le 26 octobre

---

**De :**

"Blanchard, Dominique" <dominique.blanchard@pco-bcp.gc.ca>

**À :**

"Lanoix, Janelle" <janelle.lanoix@pco-bcp.gc.ca>, "Wong-Fortin, Bonny" <bonny.wong-fortin@pco-bcp.gc.ca>

**Cc :**

"Shi, Anke" <anke.shi@pco-bcp.gc.ca>, "Lefebvre, Alexandre" <alexandre.lefebvre@pco-bcp.gc.ca>, "MacMaster, Sarah" <sarah.macmaster@pco-bcp.gc.ca>, "Jarvis, Mark" <mark.jarvis@pco-bcp.gc.ca>, "Bhandari, Shanu" <shanu.bhandari@pco-bcp.gc.ca>

**Date :**

Dimanche 25 octobre 2020 22:50:28 -0400

**Pièces jointes :**

COVID Morning\_Brief\_October 26 db.docx (8,32 MB)

---

[Merci! Veuillez travailler à partir du document ci-joint demain matin.](#)

---

**De :** Lanoix, Janelle <Janelle.Lanoix@pco-bcp.gc.ca>

**Envoyé :** Dimanche 25 octobre 2020 21:24

**À :** Blanchard, Dominique <Dominique.Blanchard@pco-bcp.gc.ca>; Wong-Fortin, Bonny <Bonny.Wong-Fortin@pco-bcp.gc.ca>

**Cc :** Shi, Anke <Anke.Shi@pco-bcp.gc.ca>; Lefebvre, Alexandre <Alexandre.Lefebvre@pco-bcp.gc.ca>; MacMaster, Sarah <Sarah.MacMaster@pco-bcp.gc.ca>; Jarvis, Mark <Mark.Jarvis@pco-bcp.gc.ca>; Bhandari, Shanu <Shanu.Bhandari@pco-bcp.gc.ca>

**Objet :** RQ pour le 26 octobre

Bonjour à tous,

J'espère que vous avez passé une bonne fin de semaine!

Veuillez consulter ci- joint le RQ pour le 26 octobre.

**Points :**

- Alors que l'Alberta enregistre de nouveaux records pour les cas de COVID-19, le nombre de cas chez les enfants d'âge scolaire a également atteint des sommets sans précédent, même si le nombre d'enfants et d'adolescents soumis à des tests a diminué. Les données du ministère de la Santé de l'Alberta montrent que le nombre de nouveaux cas quotidiens a continué d'augmenter chez les enfants de cinq à neuf ans et a surtout augmenté chez les jeunes de 10 à 19 ans. Au cours de la dernière semaine, 62 cas en moyenne ont été enregistrés par jour chez les enfants d'âge scolaire et les adolescents. Le volume de tests de dépistage chez les enfants a

diminué en octobre, mais la proportion de tests positifs est passée de <1 % à la fin septembre à 2,7 % aujourd'hui.

- Après trois semaines sans déclaration de ses résultats des tests de dépistage de la COVID-19, l'Alberta a recommencé à déclarer ses résultats à compter du 22 octobre.
- Le dimanche 25 octobre, 77 personnes sont hospitalisées, dont 15 aux soins intensifs, établissant ainsi un nouveau record pour le Manitoba pour la deuxième journée consécutive.
- L'Ontario a signalé un nombre record de 1 042 nouveaux cas de COVID-19 dimanche, marquant ainsi la première fois que le nombre de cas a dépassé 1 000 en une seule journée depuis le début de la pandémie. La majorité des nouveaux cas demeurent concentrés dans les quartiers populaires de Toronto, dans les régions avoisinantes de York et de Peel, et d'Ottawa.

Merci!

Janelle